
ISTITUTO COMPRENSIVO ROSETO 1 

VERBALE N. 12 

L'anno 2015, il giorno 13 del mese di Gennaio, alle ore 18,00 in seguito a convocazione ordinaria, 

fatta nei modi e termini del regolamento vigente, si è riunito il Consiglio d'Istituto con la presenza 

dei  Sigg. 

Cantore Elisabetta  (Presidente Consiglio di Circolo) 

Prof.ssa Maria Gabriella Di Domenico  (Dirigente Scolastico) 

Cicconi Franco 

Cipriani Gabriella (Assente) 

De Dominicis Annarita 

Dezi Giuseppe 

Di Loreto Anna  

Di Odoardo Valfrido  

Longo Caterina (Assente) 

Mattiucci Orietta (Assente) 

Moccia Rita (Assente) 

Moretti Massimo 

Orazi Giuseppe(Assente) 

Pennesi Luca 

Putti Berardina 

Ricci Ernesto  

Santucci Simona 

Toro Antonella  

L'ordine del giorno prevede la discussione dei seguenti punti: 

1. Lettura verbale seduta precedente; 

2. Relazione negoziale; 

3. Iscrizioni a.s. 2015/2016: definizione del modulo di iscrizione e criteri per le liste d’attesa; 

4. Adesione Rete Pegaso; 

5. Varie ed eventuali. 

Si allega il foglio presenze con le relative firme. 

 

1. Lettura verbale seduta precedente 

Il Presidente del Consiglio di Istituto Dott. Cantore Elisabetta dà lettura del verbale n. 11 della 

seduta precedente, tenutasi il 27/11/2014 (verbale n. 11). 

A tal proposito il D.S. espone alcune precisazioni e/o integrazioni nel merito dei seguenti 

argomenti, interloquendo anche con i consiglieri : 

- Viaggio a Roma S.S. I grado: alla luce degli ultimi eventi internazionali gli stessi organizzatori 

sono orientati ad annullarlo, salva la ratifica del Collegio dei Docenti; 

- Rete Albatro: è una rete di scuole che operano sul territorio comunale, esattamente il Saffo, il 

Moretti e i due Istituti Comprensivi, a costo zero e notevolmente vantaggiosa per un’ efficace 

organizzazione delle attività che afferiscono ai servizi forniti alle varie componenti del settore 

istruzione; 

- Custodia delle aule della S.P. M. Schiazza in concomitanza dell’utilizzo delle stesse per le lezioni 

di catechismo: l’insegnante Santucci riferisce di un parziale miglioramento della situazione di fatto; 

- Aule da adibire al supporto degli alunni H nella S.P. M. Schiazza e nella S.S. I grado di Cologna 

Spiaggia: procedono gli interventi. 



Il Consiglio approva all’unanimità.    

2. Relazione negoziale 

Il D.S. dà conto dell’ attività negoziale relativa al periodo 28 novembre 2014/13 gennaio 2015. 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

3. Iscrizioni a.s. 2015/2016: definizione del modulo di iscrizione e definizione delle liste 

d’attesa 

Il D.S. espone i tratti salienti della C.M. n. 51 del 18 dicembre 2014 relativa alle iscrizioni per il 

prossimo a.s., facendo una breve disamina della situazione di fatto a livello nazionale, 

provinciale ed interprovinciale in riferimento al numero massimo di alunni per classe. 

Di seguito riferisce i seguenti criteri proposti in seno all’ultimo Collegio di sezione della Scuola 

dell’Infanzia, anche in relazione ad altri aspetti organizzativi: 

- composizione di sezioni omogenee, tranne a Cologna Paese (sezione unica) e in Via Veronese; 

-  numero di anticipatari ammissibili per sezione: da tre (3)  a cinque (5); 

- modalità di frequenza degli anticipatari:  tempo-scuola ridotto, h. 8/14 , fino alla fine di ottobre; 

- orario di funzionamento a regime: h. 8/16, tranne per V.Milli in cui è previsto il prolungamento 

dell’orario fino alle 16,45; 

- Precedenza prevista per: 

• alunni certificati con disabilità; 

• viciniorità della residenza della famiglia rispetto alla scuola; 

• esigenze lavorative dei genitori: la priorità va data al genitore unico o al genitore che di fatto 

lo è, poiché l’altro è assente per motivi di lavoro o lavora lontano;   in seconda istanza alla 

situazione in cui entrambi i genitori lavorano; 

•  a parità di altre condizioni, a scalare,  si soddisfano i cinquenni, i quattrenni, i treenni; 

• viciniorità della residenza di parenti rispetto  alla scuola. 

Il  Consiglio prende atto. Il consigliere Dezi G. rimarca l’esigenza da parte dei genitori sia della 

mensa anticipata che del tempo prolungato. 

 Per quanto riguarda la Scuola Primaria il D.S., sentita l’amministrazione comunale per gli aspetti 

organizzativi ad essa afferenti e a condizione che anche l’Istituto Comprensivo Roseto 2  si attivi in 

tal senso,  propone  l’articolazione dell’ orario settimanale dal lunedì al venerdì (settimana corta) 

per tutte le classi,  presumibilmente  secondo un orario antimeridiano che va dalle  ore 8,15 alle ore 

13,00 e prevedendo un rientro settimanale, indicativamente il martedì, dalle 14,00 alle 16,30 o alle 

17,00 comprensivo di una pausa pranzo di un’ora o di tre quarti d’ora, da svolgersi a scuola o, su 

richiesta dei genitori, a casa. 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

In merito alle domande di iscrizione alla S.P. si ritengono validi, quando applicabili, i criteri  

relativi alla Scuola dell’Infanzia citati nel presente verbale, precisamente: 

• alunni certificati con disabilità; 

• viciniorità della residenza della famiglia rispetto alla scuola; 

• esigenze lavorative dei genitori: la priorità va data al genitore unico o al genitore che di fatto 

lo è, poiché l’altro è assente per motivi di lavoro o lavora lontano;   in seconda istanza alla 

situazione in cui entrambi i genitori lavorano; 

• viciniorità della residenza di parenti rispetto  alla scuola. 



Dopo una breve discussione, si decide di non tenere conto delle eventuali preferenze espresse dai 

genitori riguardo ai compagni di classe  e di apporre, se possibile e ai fini di una comunicazione 

chiara ed efficace, una nota specifica sul modulo di domanda. 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

4. Adesione Rete Pegaso 

Il D.S. ricorda che si tratta di una rete interprovinciale tra Pescara e Teramo di cui fanno parte 

ben novanta (90) scuole e che il costo di partecipazione è di euro trecento (300) annui.  

Si conferma, all’unanimità, l’adesione alla rete Pegaso. 

6. Varie ed eventuali 

In merito alle richieste di utilizzo dei locali della S.S.I grado di Cologna Spiaggia da parte del 

British Institute per tenere un corso di lingua inglese, tutti i lunedì dalle ore 15,00 alle ore 16,00 

dal 19  gennaio all’11 maggio 2015, ad alcuni alunni delle classi prime frequentanti la medesima 

scuola,nonché della S.P. M.Schiazza da parte delle insegnanti Santucci  S. e Coppa D. per tenere 

un corso di preparazione al Concorso Kangaroo, senza costi aggiuntivi per la scuola, Il Consiglio 

si esprime favorevolmente. 

Il Consigliere Di Odoardo V. si fa portavoce della richiesta di sospensione delle attività 

didattiche per il giorno di Carnevale. A tal proposito, Il D.S. esprime il proprio diniego come 

conseguenza dell’ applicazione  di leggi e regolamenti in materia. 

Infine vengono resi partecipi tutti i consiglieri della situazione di fatto delle due aule aggiuntive 

della S.P. M.Schiazza che stanno subendo un ritardo nei tempi di consegna a causa del mancato 

espletamento del collaudo. Auspicando un’attesa limitata ad alcuni giorni ed al fine di garantire 

all’utenza l’intero monte ore cui ha diritto, si propongono giornate di studio in biblioteca. 

 

La seduta si scioglie alle ore 19,50. 

 

 

 

           Il Segretario          Il Presidente   

                                                                                                        Avv. Cantore Elisabetta 

_______________________     _______________________ 

 


